La Chine va réagir fermement et rationnellement aux actes péremptoires des Etats-Unis, déclare le chef de la diplomatie chinoise



Beijing, 30 juillet (RHC)- Alors que les Etats-Unis ont été si abrupts et déraisonnables, la Chine va réagir de manière ferme et rationnelle aux actes des Américains, a déclaré mardi le conseiller d'Etat et ministre des Affaires étrangères de Chine, Wang Yi.

M. Wang a fait part de son point de vue sur les relations entre la Chine et les Etats-Unis lors d'une conversation téléphonique avec le ministre français des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian.

M. Wang a déclaré que les relations actuelles entre la Chine et les Etats-Unis sont devenues une source de préoccupation pour de nombreux membres de la communauté internationale, ajoutant que la raison

fondamentale est qu'aux Etats-Unis, une certaine mouvance politique, poussée par la nécessité de tracer des perspectives de campagne et de préserver une hégémonie unipolaire, met tout en oeuvre pour nier l'histoire des relations entre la Chine et les Etats-Unis, nier la Chine sur tous les fronts, provoquer la Chine sur ses intérêts fondamentaux, attaquer le système social choisi par le peuple chinois et vilipender le parti au pouvoir qui a des liens inséparables avec le peuple chinois.

Les actes des Etats-Unis ont abandonné le sens le plus élémentaire de la bienséance dans les interactions entre les pays et ont enfreint les normes internationales les plus fondamentales, a déclaré M. Wang, ajoutant qu'un tel comportement ne peut être que le signe d'un exercice du pouvoir brutal ou, en deux mots, d'une volonté d'hégémonie.

M. Wang a appelé à la vigilance face aux récentes remarques du secrétaire d'Etat américain Mike Pompeo, qui ont provoqué une nouvelle confrontation idéologique et conduit le monde à une nouvelle guerre froide, incitant certains observateurs à voir d'ores et déjà le fantôme du maccarthysme renaître de ses cendres.

Si de telles théories du complot devaient triompher, non seulement les relations sino-américaines tomberaient dans l'ornière de la confrontation, mais le monde entier serait confronté à une crise de la division et l'avenir de toute l'humanité serait compromis, a déclaré M. Wang.

Ces dernières années, en promouvant "l'Amérique d'abord", les Etats-Unis ont persisté sur la voie de l'unilatéralisme en violant à plusieurs reprises leurs engagements et obligations internationaux et en portant gravement atteinte au droit et à l'ordre international, a fait remarquer M. Wang, soulignant que l'actuelle administration américaine bat toutes celles qui l'ont précédée en termes de retrait des grands traités internationaux.

Pire encore, c'est au moment crucial où la communauté internationale a le plus besoin de se serrer les coudes pour lutter contre le COVID-19, que Washington a annoncé son retrait de l'Organisation mondiale de la Santé et a esquivé ses responsabilités en tant que grande puissance en dépit des objections du monde entier, a dit M. Wang.

Les Etats-Unis sont devenus le principal responsable de la destruction de l'ordre international actuel, ce qui en fait un pays qui s'oppose à la tendance historique et à la communauté internationale, a-t-il ajouté.

La Chine prendra des contre-mesures fermes contre les comportements inouïs qui sapent ses droits et ses intérêts légitimes, a affirmé M. Wang, indiquant que la Chine évite de jeter de l'huile sur le feu et fait toujours preuve d'un maximum de réserve.

Récemment, les Etats-Unis ont exigé avec force la fermeture du consulat général de Chine à Houston, une provocation contre la souveraineté et la dignité de la Chine, qui a bien entendu été suivie de la réponse légitime et nécessaire de la Chine, a déclaré M. Wang, soulignant que cela est conforme aux pratiques diplomatiques habituelles et à un droit dont jouissent toutes les nations souveraines.

Appelant à une communication rationnelle entre la Chine et les Etats-Unis, M. Wang a déclaré que Beijing ne permettra jamais à quelques éléments sinophobes d'anéantir des décennies d'échanges et de coopération fructueux entre la Chine et les Etats-Unis, et ne tolérera pas que des préjugés idéologiques entravent le développement futur des relations sino-américaines.

Alors que les intérêts de la Chine et des Etats-Unis sont profondément intégrés, l'incitation téméraire des Etats-Unis à la confrontation et à la division apparaît comme totalement déconnectée de la réalité et donc en décalage avec les aspirations communes des peuples de tous les pays, a déclaré M. Wang.

Gardant présents à l'esprit les intérêts communs des peuples chinois et américain et des peuples du monde, la partie chinoise est prête à s'efforcer de maintenir la stabilité des relations sino-américaines par

une communication et des échanges égaux avec la partie américaine, a poursuivi M. Wang.

Il a exhorté la communauté internationale à soutenir conjointement la solidarité et la coopération.

M. Wang a exprimé sa conviction que tous les pays prendront les bonnes et sages décisions, au lieu d'être pris en otage par un petit nombre d'hommes politiques américains, et que tous les pays feront des efforts concertés pour éviter que le monde ne soit entraîné dans une nouvelle guerre froide de conflit et de confrontation, et pour protéger le processus de mondialisation d'une interruption brutale.

Tolérer un tyran ne mettra personne en sécurité; cela ne contribuera qu'à le rendre plus audacieux et qu'à le conforter dans des actes plus ineptes, a déclaré M. Wang, ajoutant que tous les pays devraient agir pour résister à tout acte unilatéral ou hégémonique et préserver la paix et le développement dans le monde.

La Chine reste pleinement confiante dans l'avenir du monde, parce que les actes contre ce qui est juste et bon ne peuvent jamais être populaires et éternels, a dit M. Wang.

La paix et la coopération seront certainement le choix de l'époque et des peuples, a ajouté M. Wang.

Source french.xinhuanet.com

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/230101-la-chine-va-reagir-fermement-et-rationnellement-aux-actes-peremptoires-des-etats-unis-declare-le-chef-de-la-diplomatie-chinoise



Radio Habana Cuba